

El Propósito del Dinero - Las Riquezas y el Reino de Dios

Quiero proponer que el reino de Dios se propaga en dos formas que corresponden a las dos maneras en las cuales Dios se ha revelado. ¿Cuales son estas maneras en las cuales Dios se ha revelado? #\$\$%

1. Revelación impersonal. Esta es la obra de Dios en la creación. Esta tiene dos formas, la creación externa y la interna.

A. La creación externa es toda la creación física de Dios. Esto incluye las estrellas, los elementos, los animales, aún nuestro cuerpo.

18Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad; 19porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. 20Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. (Romanos 1:18-21)

18Pero digo: ¿No han oído? Antes bien, Por toda la tierra ha salido la voz de ellos, Y hasta los fines de la tierra sus palabras. (Romanos 10:18)

Estos dos pasajes citan los primeros tres versículos del Salmo 19. La creación es una parte esencial de la revelación Divina.

El sistema económico es la institución encargada con organizar el comportamiento en esta area.

B. La creación interna es la imagen de Dios en el ser humano, la mente humana y todo lo que esa mente hace, incluyendo cosas como la lógica, el idioma y la sociedad human.

14Porque cuando los gentiles que no tienen ley, hacen por naturaleza lo que es de la ley, éstos, aunque no tengan ley, son ley para sí mismos, 15mostrando la obra de la ley escrita en sus corazones, dando testimonio su conciencia, y acusándoles o defendiéndoles sus razonamientos, (Romanos 2:13-15)

Podríamos asociar la institución del gobierno con este aspecto de la revelación de Dios.

2. La Revelación personal de Dios. Esta es la revelación de Dios que está escrita en la Biblia. En ella, Dios usa ideas y terminología que usamos para describir la creación de Dios y las usa para comunicarnos conceptos espirituales y para revelarse a nosotros en una forma personal. Den ejemplo de palabras que tienen significado espiritual que originalmente describe cosas de la naturaleza. #\$\$% Espíritu, vida, Jehová, padre, novia, hijos, sacrificio, nacer, cielo, ungrir.

La iglesia es la institución a quien Dios le ha dado la tarea de coordinar la propagación de este aspecto de la revelación de Dios.

Podemos pensar de la comunicación de Dios a nosotros como un transmisor de radio que usa ondas radiales para comunicarse a un radio receptor. Las ondas son la creación natural, el radio es la imagen de Dios dentro del ser humano, la mente, que está sintonizada a Dios por ser su imagen, y el transmisor es la mente de Dios.

Vemos que el reino de Dios se propaga usando ambas revelaciones. Esto lo vemos en la tarea que Jesucristo le dio a sus discípulos.

1Habiendo reunido a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios, y para sanar enfermedades. 2Y los envió a predicar el reino de Dios, y a sanar a los enfermos. (Lucas 9:1-2)

6Y saliendo, pasaban por todas las aldeas, anunciando el evangelio y sanando por todas partes. (Lucas 9:6)

La primera vez que leí el libro de los Hechos de cabo a cabo quería descubrir porqué es que fueron tan exitosos esos primeros cristianos y como podemos hacer nosotros lo mismo. Me impresionó la gran parte que jugaba los milagros que hacían los apóstoles y llegué a la conclusión que esa era una de las claves del crecimiento espectacular de la iglesia de ese siglo. ¿Como podemos nosotros hacer lo mismo? Pues, nosotros también podemos sanar a los enfermos. Todos los días yo curo enfermedades que pueden llevar a que alguien se quede ciego. Salud es mas que no estar enfermo. ¿Que es lo que nos da la salud? #\$\$%

La salud nos da la habilidad de hacer cosas útiles, trabajar y reposar. ¿Como podemos extrapolar eso? #\$\$%

Cualquier cosa que nos permita maximizar nuestra labor útil tiene un efecto similar a la salud. ¿Cuales son algunos ejemplos? #\$\$% Autos, aviones, microondas, aspiradoras, equipo pesado. Todos los trabajos legítimos son oportunidades para hacer buenas obras. Estas buenas obras son un testimonio esencial de la veracidad del reino de Dios. En mi oficina medica dos de mis empleados han sido salvos. Un colega que tuve en mi internado se crió en un pueblo tribal en Nigeria y fue salvo y educado como niño por misioneros médicos. Ahora iba a especializarse en gastroenterología. Todas estas cosas cuestan dinero y consumen muchos recursos. Las fabricas que se usan para hacer microprocesadores cuestan billones de dolares.

Las buenas obras son una parte esencial de la vida del cristiano.

8Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9no por obras, para que nadie se gloríe. 10Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. (Efesios 2:8-10)

14Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que están en casa. 16Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos. (Mateo 5:14-16)

Nuestras buenas obras es todo lo bueno que se hace en una ciudad. Una ciudad cristiana es el testimonio mas impactante del poder y la veracidad del evangelio. Muchas personas han venido a los Estados Unidos buscando una mejor vida y se han encontrado con el evangelio. Esto incluye a mis padres.

Esto lo vemos en el mandato que Dios dio a Adán.

27Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. 28Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra. (Génesis 1:27-28)

Esto es la esencia de lo que consisten las buenas obras. Consiste en tener hijos, sostenerlos, criarlos para servir al señor y trabajar para poner a producir la tierra para llenar las necesidades y aspiraciones de nosotros y de otros seres humanos. Básicamente Dios le dio el mandato a Adán de convertir toda la tierra en un paraíso igual o mejor que el jardín del Eden. Nosotros tendemos a descontar la importancia de este mandato. Este mandato se da como el propósito de la imagen de Dios dentro de nosotros.

26Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra. (Génesis 1:26)

Dios nos creó con el propósito de interactuar con su creación para que podamos ser mas como Dios; para expresar esta imagen de Sí Mismo que Dios puso dentro de nosotros. Es parte de lo que nos define como seres humanos y es un deseo que Dios ha puesto dentro de nosotros. Cuando no ofrecemos la visión de un paraíso sobre la tierra entonces los Comunistas, los Musulmanes y los las religiones orientales nos ganan porque ellos sí ofrecen un paraíso sobre la tierra aún cuando sea una promesa falsa.

Los cristianos deberían ser los que curan el cáncer y descubren formas de extender la vida. Antes del diluvio las personas vivían mil años. Ese es el largo de vida máximo del ser humano. ¿Porqué ya no vivimos cientos de años? La Biblia dice que es posible. ¿Porqué es que los que creen en la Biblia no se han puesto a indagar el porqué? La Biblia dice que debemos llenar la tierra. Eso quiere decir que grandes poblaciones son buenas. ¿Cual es el factor más importante que limita la cantidad de personas que pueden vivir sobre la tierra? Es la cantidad de comida y eso lo limita la cantidad de bióxido de carbono en la atmósfera. Mientras más alto los niveles de bióxido de carbono, más fruto dan las plantas y menos agua necesitan. Los desierto pueden florecer. El carbón fósil son bosques que existían antes del diluvio. Debemos promover el uso de carbón fósil para producir energía. Esto es lo opuesto de lo que dice el mundo.

La otra cosa que hacían los discípulos era predicar el reino. Podríamos considerar eso la obra directa de la iglesia. Esto es la sal.

13 Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres. (Mateo 5:13)

6 Sea vuestra palabra siempre con gracia, sazonada con sal, para que sepáis cómo debéis responder a cada uno. (Colosenses 4:6)

Esa obra también cuesta dinero. El edificio de una iglesia cuesta dinero, correr el aire o calefacción cuesta dinero, tener un colegio cristiano cuesta dinero, tener un programa radial y de televisión o aún de YouTube cuesta dinero, tener instrumentos musicales cuesta dinero. Sostener a misioneros cuesta dinero. Eso es sin contar los salarios de los líderes de la iglesia.

Para mí, las riquezas son los recursos que Dios nos da para sostener la obra del reino de Dios. Esto incluye las buenas obras en forma de labor que suple las necesidades físicas de la humanidad, y la predicación del evangelio y de las enseñanzas de la Biblia. Aquellos que administran esos recursos pueden sacar de esos recursos para sus necesidades y para el descanso (cosas bonitas y artísticas).

9 Y yo os digo: Ganad amigos por medio de las riquezas injustas, para que cuando éstas falten, os reciban en las moradas eternas. 10 El que es fiel en lo muy poco, también en lo más es fiel; y el que en lo muy poco es injusto, también en lo más es injusto. 11 Pues si en las riquezas injustas no fuisteis fieles, ¿quién os confiará lo verdadero? 12 Y si en lo ajeno no fuisteis fieles, ¿quién os dará lo que es vuestro? 13 Ningún siervo puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas. (Lucas 16:9-13)

El lugar de las riquezas es ser una herramienta, es ser nuestro siervo. Como siervo es de gran utilidad. Sin embargo, es un señor horrible. Como señor toma el lugar de Dios y se convierte en un ídolo. Como cualquier herramienta tenemos que aprender a usarla.